
公益社団法人愛知県医師会 第 34回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 2月 25日 (木)午後 2時 30分～午後 3時 50分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  双  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 練 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋  服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

欠 席 者 理事/小 寺 泰 弘

議事録作成者  柏 田 樹

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 していること

を確認 した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①一般社団法人瀬戸旭医師会 (会長 鳥井彰人)主催の日医認定産業医研修会

〔6/19(土)〕 の共催について

樫尾理事より説明され、標記研修会への共催が承認された。

(2)独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付審査専門委員会委員の推薦

について

樫尾理事より説明され、愛知県内科医会、愛知県小児科医会、愛知県外科医会、

愛知県整形外科医会、愛矢日県耳鼻咽喉科医会、愛知県眼科医会、愛知県精神科医

会へ委員の推薦を依頼することが承認された。



No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 3/23(火 )

第 2回医療関連職検討委員会 (肥B

会議)

804会議室
大輪理事

加藤理事

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo。 1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

承認を求め、承認 された。

3.人事案件について

柵木会長 より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言 され、了

承 された。

4.情報資産管理システム「SKYSEA」 の導入について

田那村理事より説明され、資料の通り承認された。

5。 倫理委員会への申請依頼について

浦田理事より説明され、本会会員より申請のあった倫理審査依頼について、倫理

委員会にて審査を行 うことが承認された。

―協議事項一

6.入会金の徴収猶予申請について

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった入会金徴収猶予申請が

承認 された。

7.公益社団法人愛知県医師会費用弁償規程の一部改正について

西山理事より説明され、標記規程にWEB会議を開催した場合の日当等について追

記することが承認された。

8。 その他



―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 本医師会病院委員会 (肥B会議)〔 2/19(金 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :肥B開催 )

浦田理事より、医療計画の見直 し等に関する検討会での外来機能の明確化 。地域

医療構想 WGでの新型コロナ感染症患者受け入れ病床確保。三病院団体調査による

新型コロナ感染拡大による病院経営状況影響調査結果をもとに、病院医療の現状

について意見交換 したと報告 された。

【本会関係会議について】

2.医療安全対策委員会 〔2/16(火 )〕 1こ ついて

(8階会議室)

渡邊 (源)理事より、令和3年2月 分委員会提出案件、33件 (新規26件、解決7件)に
ついて検討したと報告された。

3.治験審査会 〔2/19(金 )]について

(804会議室)

渡邊 (源)理事より、新規審査案件 (潰瘍性大腸炎・クローン病 1件 )、 継続審査案

件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件)については、すべて承認 されたと報告 さ

れた。

4.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会(WEB会議)

〔2/16(火 )〕 について

(6階研修室)

渡辺 (嘉)理事より、事例報告・検討 〈令和 3年 1月 分〉新規事例 85件 (No.20-848

～20-932)継続相談 36件 総計 123件 (歯科 2件 )、 専門委員対応事例 「医師に理

不尽な対応を受けた」「子どもに禁忌の薬を処方されていたのではないかと不安」

「医師は薬が悪かつたと言うが処置の仕方に問題があつたのではないか」「傷害保

険の書類を書けないと言われた」の計 4例について報告、事例検討を行つたと説

明された。

5,講演会 。研修会等について

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告 とすると発言された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 2/21(日 )

令和 2年度第 3回摂食・疎下機能支援に関

する研修会 【WEB会議】
132名

松浦理事

大石理事



【行政、その他関係団体等会議について】

6.第 11回エコチル調査愛知ユニットセンター運営協議会 〔2/19(金 )〕 1こ ついて

(エ コチル調査愛知ユニットセンター主催 :栄ガスビル)

柵木会長より、全国に 15のユニットが設けられ、1ユニット10万人、計 150万

人を対象に 2011年 より始まった環境省の壮大な事業であると説明された。調査の

対象者が小学 3年生になったことにより直接アンケー ト調査を行い、その結果の

取扱いついて議論がなされたと説明された。

7.第 3回次期あいち健康福祉 ビジョン策定検討委員会 (肥B会議)〔 2/17(水 )〕 1こつい

て

(愛知県主催 :501会議室 )

野田副会長より説明され、第 3回次期あいち健康福祉 ビジョン策定検討委員会で

はパブ リックコメン トに基づき若千修正 した後、了承 され、社会福祉審議会に提

出されることになったと報告 された。

8.東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 (書面開催)について

(東海北陸厚生局主催 )

浅井副会長より、2月 の保険医療機関・保険薬局の医科では新規開業 10件、開設

者変更 1件、移転 。その他 2件であったと報告 された。

9。 新型 コロナワクチンの接種実施に係る医療従事者に対する先行接種・優先接種実施

医療機関及び医師会担当者向け説明会 (肥B会議)〔2/20(土 )〕 について

(厚生労働省主催 :肥B開催 )

田那村理事より、厚生労働省から説明がなされこと、ファイザー製薬よリワクチ

ンの案内がなされ ことが報告 された。また、大阪大学呼吸器・免疫内科の熊ノ郷

先生よリワクチンの仕組み等の講演あり、筋注の注意事項の説明があつたと報告

された。

【その他事項について】

10。 その他

(1)「緊急事態宣言」解除後の対応について

柵木会長より、緊急事態宣言解除後の本会の対応について資料の通りとすると発

言された。

(2)宿泊療養施設のオンコール体制について

大輪理事より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数等への対応に

ついて報告された。



以上で本 日の議事を終了し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 2月 25日


